

会場から寄せられたご意見

氏名 渡辺 原 加子

(年齢 42歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

ゴミの発生源とゴミの処理となりは常に2号
えきのやぶかしい。原了力政策の見直しが
（2）ゴミ区分の話と重べると面白い。

(ご意見記入欄)

今ある核のゴミは確かに「外れ」につけ考へなければ
いけない。「今ある核のゴミ」とは今日までのゴミですか。
「これから出る核のゴミ」という事の事ですか？

ゴミの発生源 = 原発につれて廃棄料を17.2
kg分の荷物が付くようになるとおもがい！

自らニオイはモトから出たからやめ！
次世代への負担の軽減というならやめ！
厚生省へも訴えてやめ！

氏名 稲田 夏希

(年齢 19歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

地層処分ありまで、追々行くのはおかし
1

(ご意見記入欄)

- ・ 地層処分が本当に安全なのか
- ・ 施設の住民として、深地層研究所の設置、むずかしいかも、
多頭住民の合意をえようと思えます。

氏名

安樂 知子

(年齢 35歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

『世代間の公平』といふのは、ウソである。
後世に謝罪をされなければならない場合には發
かりない。そういうものをこれ以上作るな
まずやめてから考えるべきである。

(ご意見記入欄)

地層処分する理由のひとつとして、「世代間の公平」を実行するために
地上管理するより地中に埋めた方がよいとあるが、「世代間の公平」
とはいったい何ということであるか。↑計画では 2030年代から
処分開始となっている。そうすると 30年前に原発が発電。導入
したわけであり、その頃から出始めた放射性廃棄物が、2030年
に処分されることになる。即ち 60年近く、人から隔離しなければなら
ない毒物を処分を先送りしているのである。

いったいこの会場に参加している人の何割かい 2030年に生き
ているのだろうか？ 生きて、現にある放射性廃棄物に対し責任
を取らなかったらどうか？ “道筋をつける”ということでコマカクには
容認でまじめ。今の若き世代に「二カラ風にやまみけ」と言い
・残可たけで責任を ~~とまつてまつて~~ ところにまつたましいのである。
（1）

既存・既往経験の欠点を誰かが充満全である場合とお
もねが、↑後世に謝罪をされなければならないことはやかましいことだ。
そもそも、こういった放射性廃棄物を作り出すのをやめようが先送りである。
それを行わずにはこういうことをやるのは、フェアでない。

氏名

飯吉 純輔

(年齢 27歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

科技府の今の姿勢を継続すること。中途半端で止めないこと。

(ご意見記入欄)

情報公開の意味をもとと考えて欲しい。
最終処分地の問題は全國民の問題であるのだから、
新聞、テレビ等マスコミをもと利用すべき。
マスコミは急い話題へ取り上げないので、その姿勢を
まず正さなくてはいけない。
科技府の最近の努力は認めると、外にはあまり出て
こない、出ないと意味がない。
とりあえず、今の努力を継続してほしい。
あと、きちんと意見交換会の意見を反映していくとい。

班名 故曰良一

(年齡 59 歲)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

(ご意見記入欄)

文化的な生活を享受するための技術開発には常に有益な面と有害な面が必ずついてくる。その内容を国民に理解しやすい情報を発信することが必要だと思います。

高レベル放射性廃棄物包についても専門家による技術検討を十分に行っていただきことを当務として、その内容については国民に理解しやすい方法等を持って社会的センサスを得るようにつとめていただきたい。

氏名 久川博

(年齢 66 歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

高レベルに限らず、すべての核廃棄物は地上
で市民が見える建物管理すべきである。

(ご意見記入欄)

人の命より永い間 管理・保管が 必要な核廃棄物
は必ず地下の魔王の場所におさむのではなく、
(見えない場所に捨つたのは 後世の人々に
伝えることは不可能であり) 後の世代へ譲りとお
ねまく 大府市近辺(東京・大阪・名古屋)の
海上埋立地に 鋼鉄のビルミットを建てる管理す
べき。

氏名 伊藤 貴央

(年齢 40歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

国民の理解を得るために、原子力発電やエネルギー政策について、学校教育に取り上げ
歴史代の教育を充実させてほしい。子供が正
しく親の教育におけるべき道筋では。

(ご意見記入欄)

基本的には、処分懇談会の手続は「高レベル放射性廃棄物
処分に向けての基本的考え方について」(案)を実行すれば良い。
しかし、具体的な方法を明確化し、国民の理解を十分
に得ることを重視と答える。

氏名 江本 元宣

(年齢 43 歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

国策により進められてきた原子力であり、
国は省庁を越えて、迷わず取組をやまない。
事業主体に対する国の役割を明確にしてほし
い。

(ご意見記入欄)

商工会議所の金澤氏は中原惣一理事として長年原子力の理解を次世代に広める活動をされ、文部省の行政の急まんから、学校教育の壁を指摘されたのだと思う。エネルギー教育一つとっても国はいつも逃げている。また刈田氏の指摘のことより、何千年も管理しなければならない处分の事業主体を営利を目的とした民間主体にまかせるのは疑問。海外でも民間主体の事業主体が取組んでいる例はあるのでしょうか？

氏名

岡 打 美好

(年齢 55 歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

エネルギー問題を正しく考えるにあたり、激
育が重要である。エネルギーの海外依存度
化石燃料の枯渇、地球温暖化防止を考えて我
国の原子力発電の役割を十分扱えるべき。

(ご意見記入欄)

我が国は将来へエネルギーを如何に確保するかは、現時最も極めて
重要な課題である。

従つて、将来をむけた予後達が、まことに考え方を揃、そのための教育制度
の早急な確立が必要である。即ち、水力、太陽、風力、自然エネルギー(太陽光、
風力等)の仕組みはもう3人にて、エリット、テクノロジー等、公平性を立場から。
まことに、正確に教育するカリキュラムの整備が必要である。

あれ原点からすれば、まことに教育がふさわしく、はされていい。

- ① 我が国はエネルギーの海外依存度が極めて高い。
- ② 燃料の枯渇と燃耗リサイクル
- ③ 世界人口の増加に伴うエネルギー使用量の増加
- ④ 発展途上国とのエネルギー使用量の増加
- ⑤ 地球温暖化防止(CO₂収支抑制)
- ⑥ 新エネルギーの開拓と省エネルギーの推進

等の熱意的視点から、原子力エネルギーの将来エネルギーとしての役割を十分
教育への場を取り上げる必要性を感じる。

氏名 各移正博

(年齢 48 歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

極めて長期間にわたる旨管理ヒ多額の資金を要するところから、國による主体的取り組みは不可欠。公用印を明確な意思決定をいかないから、責任ある対処を國に要請する。

(ご意見記入欄) - お読みになった折時であり、高いレベルで「E23」を理解していると理解します。-
○自分の身体的・精神的状況がどうかなど

構造改革による公債の自己負担化をめぐる中で、ともすれば民間活力に大乗立場を取る考え方である。しかし、本来明確な仕事区分の官民・役割分担はいかれかねばならぬのである。本件の下げる長期化する管理と中期的多額の資金に問題がある以上、日民合併といえども、工事は一括りに、運営は二つにわけたうえで、審思度に係るものはなるべく日本の主体的かつ責任ある取り扱いが不可欠である。

□ 1993年公開征求意見稿/審批決定 h-w-t工具2013版之二

未記、不透明半透明毛刷。毛刷的顏色約為深紅色或橘紅色，刷頭長約 14-22.3 毫米，
17.5，寬度大約 2.2 單位，刷頭長度 (n=3) 約為 7.5±2.3，刷頭與刷柄間
以 3-5 單位的空隙分離。
正側面觀

二〇二〇年、自民の菅官房長官としての立場で、厚生労働省においては、3月27日付、財務省へ
提出された「2020年3月度の政事運営方針」(以下「方針」)において、「緊急事態宣言」の発令に伴う
医療費負担の緩和措置として、「医療費控除の適用範囲を拡大する」という方針が示されています。
この方針では、「医療費控除の適用範囲を拡大する」という方針が示されています。

(今日の監査実務 (上級))

氏名 片山 勲

(年齢 48 歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

高レベル廃棄物の処分の一番の課題は土地
と考える。技術的安全性で何が何が登
り入るか困難。現実的の方針として、人の住
んで方々、離島で処理するに中を考えてア。

(ご意見記入欄)

私は電力会社が廃棄物処分を検討しています。
高レベル放射性廃棄物では層状処理の安全性、妥当性
について、私は理解を行なう。しかし、一般の方への理
解を得、実際の処分地を説明するのが最大の課題で
あります。難解な理解、専門言葉で力を入れ
すぎると、十分促進する選択肢になれ、現実的方針とい
ふ人がいられない離島で処分するに中を考えてア。

氏名

金 司 俊 一

(年齢 54歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

情報公開は確実に行ない、現在計画され乙
亥各地廃炉の研究は嘘偽り無べきと考えます。

(ご意見記入欄)

氏名 勝木 秀代

(年齢 49 歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

質問です

(ご意見記入欄)

① 資料準備 P.10 ガラス固化体は30年から幼年程…

冷蔵庫貯蔵をせず

運転量ではなく 温度 示してください。

製造時の温度、六ヶ所村に入り時の温度、30年後、50年後
表面温度

六ヶ所村に搬入した時、キャスクの表面温度、底面温度、五ヶ所
キャスクの表面温度

② 本議題17. 損害賠償制度の中で、「万一の事故」とは具体的な

何を想定しているのか?

何千年、何万年の制度維持の予定ですか、これが維持され
負担をかけないためどうなりますか。

③ 木元さん

奥野さんの発言の後に、なぜ東濃の会が質問されたのですか?

意図は何ですか

④ 損害賠償制度を制定するなら、導管位当100万人換算で9住民の健康
健康調査をし、それを公表しますか。

氏名 北島 英明

(年齢 44 歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

実施主体には、国との関与が必須。

(ご意見記入欄)

高レベル放射性廃棄物処分の最難関は、処分地立地(選定)が円滑に出来るかという点にあると考える。

立地を円滑に進めたいと観るから、実施主体に求められる要件のうち最も重要なのは、長期安定性である。

このため、実施主体設立に当りは、特別法によりその位置付けを明確化した法人形態が最もよいと思う。

(認可法人)

氏名 久山 旗代 (年齢 64 歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

少數、正しい意見より多數、粗悪意見ばかり
通る。益々、良き道への橋道を築く事が大
切。サイエンスワーライトアップ・センターに
アシカミモト厚子の方へもむけをう

(ご意見記入欄)

（この意見記入欄）
甲子の國・越後に生じて生き残ったかしては彦三郎（太陽のめぐみを
愛す）ラン原石のレバビニ産し又次々在銘にひきつゝ事、電力
料金に還元を要し、明治10年代、想父ペルシアン夢向、夢向
（1861）私有地の坡、地層、鉱山等、多く伊豆地方乃至
が天平？大地震の年生え、被は農業、そしてランクを
乞ひ、3の生子供、坡、乞ひ今思ふと不思議最初に会合は
先生ペルシアン（6才）現在の地理学者 基本理念は幼少の授け
たものである。地方、図書館に懸念故置、否、谷岡
教諭門前主教、若く子供達の中には目をきりへさせ
書籍を手に取る。という意味では私は卒業に引も
ない。これが色々な立場で頂く感覚が少し
余澤ノ事は行はれど之缺もと實譽、意力がいい所に思ふ
東西の性結構地圖、色々複数枚、又参考電力、方、方、方
のソ聯の故本別の觀察が荔江といふ所、この辺、
荔江方面する人間が少く荔江の事、荔江の
余澤面白く、奇遇もとへ廻、車廻へ行き、荔江

氏名

木下淳治

(年齢 42歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

会議の結論は原発反対であって、「どうしてたらいいのか」ということを話し合うといふものが、まさにモニターである。原発の推進も同様、また結論を述べるのはどうするのがいいのか。

(ご意見記入欄)

- 最初から地区別分立の結論を持つておらず、意見交換会のやり方はおかしい。
- 再生源(原発)の問題を抜きに、廢棄物の問題をピックアップするかといふのは、解決にならない。すなはち、これまでいきまじめに、再生源をピックして止めないのか。
- 東電では、岱岱丸場建設を前提に研究計画の建設が方針化され、調査ややらせている。もう意見を聞くという手順ではない。
- 安否等を強調するが、100年、1000年という先のことから解消する技術はない。そこで安全というのなら、一番電気を使っている東京都に埋めてもらおう。
- 核のアミへの問題は、原発建設の時が解消されたこと、また結論を先に決めておくつもりですか。

氏名 佐伯 田之二

(年齢 59 歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

地層又分計画に反対する。増えづ日本核の
ドミストンフセセるには厚さを止めさせ
てあります。

(ご意見記入欄)

現在、年燃は工場渲染「まほらや開発会社」の計画を
見て、豊能名古地によっている。このようであれ
方法七段に認めるわけにはいかない。

今度は直ちにこの計画を中止させたい。

国民的合意を得るまで地上保管され
もしニ山以外、核の出で出せないため、再登せ
寝舞すまでだ。

氏名 田代久子

(年齢 23歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

多窓用、竹織の透かし彫りが喜び

(ご意見記入欄)

このように意見を深慮するには、多くの問題を抱えています。
何よりも重要なのは、今日、意見が今後の国に向けた政策に
反映されるべきであることです。広く多くの意見が反映されることが望ま
しい。

氏名 佐野文建

(年齢 46 歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

今後原子力バックエンド政策全般について
国民の理解を得るために、将来を担う世代に
対して、原子力発電・エネルギー政策に関する
学校教育を充実させるべきである。

(ご意見記入欄)

- ・ 科学技術はその技術と使う人(国民)の健全な精神活動に
密接に関わなければならないと考える。
表面的な理解は、その方向性を誤るおそれがある。将来を担う
青少年からその教育を推動する事が必要であろうと思う。
- ・ 特にバックエンド政策は原発に限らず他の分野でも、や
もするとおそれがあるため、推進母体の明確化と計画を
国民に広く理解させる必要がある。
- ・ 原発代替エネルギー問題の必要性は既よりであるが、
我々世代といふ「何を遺留下すか」、経済活動
科学技術の進展度等、~~はつきり~~課題は、今や個人
の、地域の問題 に鑑み である事も広く
認識されるためにも、学校教育も充実させるべきである。

氏名 澤島省三

(年齢 59歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

○日本の現状と得るためには特未を抱く世代
に対して、厚生労働省、エネルギー政策へ向
する学習教育を充実させねばなりません。

(ご意見記入欄)

厚生労働省のバックエント政策が現れからは日本の現状
を得ること彬に必要である。しかし厚生労働省の中
おなじく全労連ではありえぬし ひどい、まず
らしい。

③ある意味では自分のやうにして、自分へ運ぶもの
はしごへり 絶対に壊してもよいから文句すここと
いはせんかと思う。しかし、
特未を抱く世代に対する厚生労働省、エネルギー
政策へ向する学習教育を充実させねばなりません。

氏名 佐野文建

(年齢 46 歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

今後原子力バックエンド政策全般について
国民の理解を得るために、将来を担う世代に
対して、原子力発電・エネルギー政策に関する
学校教育を充実させるべきである。

(ご意見記入欄)

- ・ 科学技術はその技術と使う人(国民)の健全な精神活動に
密接に関わなければならないと考える。
表面的な理解は、その方向性を誤るおそれがある。将来を担う
青少年からその教育を推動する事が必要であろうと思う。
- ・ 特にバックエンド政策は原発に限らず他の分野でも、や
もするとおそれがあるため、推進母体の明確化と計画を
国民に広く理解させる必要がある。
- ・ 原発代替エネルギー問題の必要性は既よりであるが、
我々世代として「何を遺留下すか」、経済活動
科学技術の進展度等、~~はつきり~~課題は、今や個人
の、地域の問題 に鑑み である事も広く
認識されるためにも学校教育も充実させるべきである。

氏名 池田 一郎

(年齢 48歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

・高レベル廃棄物の埋立区分は現行規
則的見地から合意性があると思う
今後の検討のためにむしろ研究が必要なと見ら
うれまでの成果も含め情報の公開を重視。

(ご意見記入欄)

氏名 柴田敏之

(年齢 50歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

地層処分を前提としたスケジュールは敵意
し、動燃ではなく、大学や研究機関など
を集め、時間をかけて研究する。(協議会で
新たなゴミの発生も努力すべきこと。)

(ご意見記入欄)

① 地層処分の安全性は~~証明~~されると「前提で」
証明

スケジュール(長計)を決め、原発を拡大している現状を
改め、ゴミを極力減らすべきである。

② 動燃は、「安全性を証明する」という前提で、「研究」を
すすめていくように見える。

③ 中核研究機関との動燃は、研究~~は不適切~~不適切
といふに近づく。従って「超深地層研究所」も
中止すること。

④ 地元の自主性を尊重するというが、三井線における
土地の取り上げを見れば、信用できない。

氏名 竹山 弘恭

(年齢 34 歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

原発を推進する上で高レベル放射性廃棄物の
処分にフリーで早期に解決することは不可欠。
その処分にフリーで国が前面に出て国が責任を
持つことが国民の理解を得る上で重要。

(ご意見記入欄)

地球温暖化ガス削減に国際会議が京都で開かれており日本
の削減目標が6%に決まりつつある。この目標を達成するためには
原子力発電の役割が増す重要な立場となる。

原動力発電に対しては、従来より「トクナミマンシ」の批判的な声もあり、
今後 原子力発電を推進する上では、高いレベル放射性廃棄物の処分方法に
ついて、早期にそのあり方及び処分地を決めることが重要である。

また、高いレベル放射性廃棄物の処分され、非常に長期間の管理監視が
必要であることから、一軒企業ではなく、国が前面に出て、基本的に国が
責任を持つこと(又その姿勢を示すこと)が 国民の理解や処分地の
住民の皆さんの理解を得る上で重要である。

氏名 田中俊太郎

(年齢 61歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

地元社会のユンセナスに向けて、まつと一般への被曝性を防ぎ、身近なマジカル達として、よく話しかけ、理解を基のシンビック大切と教えます。

(ご意見記入欄)

1. 原子炉費は40%依存し、不可避的廃炉が現実的現状。今後も燃やとう事実、併せて、この廃炉方針につき、国レベルでの検討議論が進み得る事実・現状につき、一般に本心で理解し、改くはせず、先決。
(今日の、第一回の一つが思ひますか?)
2. その上で、この向先へと対策につき国政レベルでの方針決定をしっかりしてもらいたい。
(注目(化粧))
3. この方針をベースの中、原の会・懇親会・方策の具現化を地道に積み上げていくことが、重要。特に福井県内の意見をしっかりと取り扱う。如何を全国の意見・検討が可能な方針へとし、十分に反映される様を願う。

以上、

氏名

玉越

(年齢 38歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

配付された医療料金リストの説明も窓口の方
に質問する事が多い。
併配慮が欲しい。

(ご意見記入欄)

施行されし医療行為を理解・受け取る事は、患者さんは
理解である。

しかし、その手順が不明、複数回の場合は、時間的・会話が必要な
上に、費用がかかる場合や、技術的に問題がある場合、
穿めかげて説明がつかない。

結論として、医療行為の理解・受け取る事は、窓口の
慣習の範囲で理解される、理解されていづらか・不明白な場合は
個別化。

氏名 豊田勝也

(年齢 53歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

高	レ	ベ	ル	廃	棄	物	・	向	競	は	國	民	的	合	意	を	求	め
テ	数	多	く	の	意	見	交	換	セ	行	う	こ	と	望	む	!		

(ご意見記入欄)

日本経済が将来的に、安定的に伸びる為には、エネルギーは欠かすことのできない身近な問題となります。
その為安全で安心してくらすためにも多くの人々の意見を聞くことは大切である。
私自身車にも「軽燃」もしくは、大手所「東燃工場」や岐阜の原電力発送所を研修する機会にめぐまれ、
日本の原電力発送・安全性・安心性は充分であると思ふ
また、ただ高レベル廃棄物の処理方法・処分方法については少くとも県レベルの数の意見交換会を開催する必要性を感じました。

氏名 中嶋 孝

(年齢 46歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

日本の工事ルギー事情を認識しては、上で、
の実験室を多く知らしめ、国が中心となりて
専門協会を次々と躍進すべしと考る。強し地城
住民のコンセンサスが次々と成るべく考る。

(ご意見記入欄)

- 現在の日本政府は、主婦と国民全般が成る程、國の各種の政策
において、多く知らないべき。
- 發展途上国、民族、剥削等が考るべく、技術的確立や
伝統文化等を認識せよと考る。
- 土地は、地域住民への譲り受けを。
→ 経済面の豊満化や、文化(これがハラスメント)

氏名 岩山亮二

(年齢 48 歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

高レベル放射性廃棄物を地層処分ごきる安全技術が完成する事などありえまいのであり、地層処分を前にいた意見交換会は、セレモニーにすがなくあります。

(ご意見記入欄)

- ・高レベル放射性廃棄物と名付けると廃棄ごきる物であるがのようにならかてしまう。しかし、その絶な毒性を知るヒ
廃棄ごきない物質である事がわかる。地層処分を最も
の方法と決めつけ、自然に処分地をモデルにした
精密な探査をコソコソやらせよう現状では
恐しく仕方ありません。
- ・高レベル放射性物質は「隔離するだけ」、それよりなしもの
ではなく、人類のみに負えないものとしか思えない。
- ・まず、「作り出さない事を真剣に考えるべきだ」。
- ・その次に、処分を急がない事。中止し、ゆっくり議論、
研究を尽す必要がある。

氏名 西脇 善清

(年齢 53 歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

技術的なことは今となっては可能と思う。
反対派とはどこまで行つても平行線、やはり世論の形成が大事、もとより大臣始め閣僚が
吉と許して!!

(ご意見記入欄)

氏名 野田幸子

(年齢 48歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

安全性の立証がされない限り、高レベル放射性廃棄物を埋め立てることを進むなさいください。

(ご意見記入欄)

昭和初期にわたくち毒性の続くゴミを早く埋め立てようとするには危険です。現世代で責任をもついつこには見えない地下深くへ処分するのではないかと思ひます。安全性の立証にて後世に対する確立すべきことだと思ひます。

地層処分・シナリオにあって、意見交換会も処分研究も進められています。~~山森~~ 池田のメッセージははじめに地層処分あります。わたしたちの地球、わたしたちの未来です。責任をもって現世代で考えていくべきです。

原子力政策そのものを考慮せなくてはと窓ひます。

半減期が何十万年などという放射性廃棄物の管理は数十年の寿命の人の手にまかせるものではありません。

氏名 林 一博

(年齢 62歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

高	レ	ペ	ル	放	射	性	廢	棄	物	の	安	全	性	と	人	々	い
対	す	る	教	育	並	に	情	報	公	開	と	地	域	学	習		

(ご意見記入欄)

電力使用すればする程、廃棄物の増加が止む。現在安全性を強調するのも危険性の安全性に過ぎない。何十年も先という光景を見ても不安。理解する人々がどれも証明出来ない。やけに現在はいたゞ30年の間に適切な教育が出来ていまいから不安につながる結果だと思う。同レベルでの教育を多くの時任と思う。情報が難しく、だから理解しない。だからこそ理解出来る情報発信、情報公開については、一般の方の意見情報とり入れ、地域での学習会や講演等も計画を。

廃棄物処分の意見交換をする以上、廃棄物建設も意見交換をするべきだ。これまで廃棄物を出さない為にも原発推進を遠ざけ、また我々は生活を更に豊かにする病魔。

氏名 原口知夫

(年齢 54 歳)

(摘要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

学校教育における体系的なシステムを作り、
情報公序は光と影を正しく報道しているマスコ
ミの成熟が必要。

(ご意見記入欄)

- 1 エネギーに関する光と影を含めて、環境含め
小説映画から、自分達の問題として、一人一人が
受け止める所だな。考え方の教育やなされて
いる。諸外国は、国益を含め宣傳され
ていいんだが、コンセンサス作りが自然と
出来上るのではないかと確信する。
- 2 片面を報道が多くマスコミの人達も教育
を受けてなくて、鄭強じてなく、一部の知識
に片面で頼っていきのでは、それにはNHK
等が教訓、シリーズで、ゴミとして報道して
いくはどうか。

氏名 幸野 泰敏

(年齢 46 歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

情報公開を行ひ、学校教育上を取り入れ全国民的議論を國が中心となりて行うべきである。原子力は必要である。

(ご意見記入欄)

- ① 高レベル放射性廃棄物処分の議論は原力の大変性と共に全国民的議論を行うべきであり、学校教育の中で取り入れて行くべきである。
情報公開を行うと共に
- ② 高レベル放射性廃棄物処分は長期的観点で100年国民的視点で議論すべき問題であり、国が中心となり、2進路をべきである。

氏名 福岡 善房

(年齢 35 歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

原子炉に対する教育。充実をめざす。
安全と早期確保を。子供
國が前面に立つて地主体とのぞみ

(ご意見記入欄)

氏名 藤中智恵美

(年齢 52歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

中部電力の蓮見氏におききました。処分問題の研究をしてきたと言つてましたが、地層処分の他にはどの様な研究をしましたか。何故今地層処分にのみしほり込んだのか知りたいです。

(ご意見記入欄)

発言中、既に処分は地層への考え方があつた上での御意見でした。その根拠となる研究結果・参考データ等の情報も公開し、私たち処分場をおつけられるのですぐわかると考えて、住民にもわかる様説明是非して下さい。

受益者は国民だけでしょうか。多大な利益を得ている電力会社達も、処分研究・スル処分に必要なお金はおします出すべきだと思います。

氏名

藤村

正

(年齢 50歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

現状で電力は1/3の原子力との比較では、このとて
を直視し、これに伴う廃棄物が未だ見えない
とと思う。廃棄物処理と同時に原子炉本体は
持続性、継続性から多くの国が元体とかげりである。

(ご意見記入欄)

氏名

舟橋哲太郎

(年齢)

(歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

(ご意見記入欄) 800字以内でご記入下さい。

人間の活動には McCabe やこれまで述べた通り、環境に影響を与えていくものがあります。また、今まで述べたように本東西ヒルズもその一つです。

現世代においては、この問題で最も大きな問題としていくのは、やはり、資源の枯渇に対する危機感が多くの意見探しであります。（危機的な日本を政策として行なうべきではありませんから）アラブ首長国連邦は、自分たちの資源をどうやって使うかと、石油資源の確保の確実化では、特に危機感の人、日本が自分の責任という認識をする事を指す、これが大切だと思います。

氏名 長谷 美子

(年齢 66 歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

おと	福井が福島の水24りきじをいざらがくみ 岸田。御世間は、アーティストさんたち(おと 調査範囲)(アスムナタ・モニタリング)
----	---

(ご意見記入欄)

- ① ハラクエードふた葉郵便局 A7. 6月の様子
A6. 11. 6. 8. 9. 「過去数十分」
P2. 7月8月の 数回
- ② 金毒物質方針調査会 4月 2. 18 の様子
P13. 7月14日の 金毒物質10種類
の発行
△の発表会議で、金毒物質

氏名 三澤 紀生

(年齢 43 歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

口の中心となつて、口民の声をマニフェストと 得る民族であることを外客。

(ご意見記入欄)

1. 口民の声を聞く爲には、正確な・眞実・情報を
確に理解を擇める事が必要と考える。
2. 口民の感心を持た可事は、何々莫大つかしい
と思う。自分、近辺にこれらの方題や発達
しない方題意識が氣薄と思われる。
やはり、口の方針といふ地元に考慮した
施策といふ、進めていく事が必要か。

氏名 才木ミホ三

(年齢 60歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

本会議も実施しないことは、広く国民の理解を得る事に有益である。

(ご意見記入欄)

- ・本会議をやりたい。総合的理解を深める所がある。
- ・〃を基に、~~政治~~、国民への判断を広め、実施してほしい。
- ・参加者が公車を立場で意見をすらせる事に対する心構え等の結果を参考し、実施する事。
△
公車があれ

氏名 館 静 菜

(年齢 49歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

基準的同意、國の責任ある廃を望む。

(ご意見記入欄)

人類が生存し続ける限り、家庭日常生活でのゴミ、産業・工場等から発生するゴミ、これら廃棄物の問題を避けて通ることはできない。これらの処分を考えた場合、一般の家庭廃棄物、産業廃棄物と比較したり、高レベル廃棄物は、高度に集約された技術に基づくものであり、易燃性物質といふ産業の燃焼工場を見たら、はるかに安全かつ信頼に足るものであると考える。

廃物を進めるにあたっては、國民の十分な信頼性を確保するという観点から、國の責任ある廃を望むものである。但し動盪のよつね組織であつてはならない。

氏名 遠山 弘え

(年齢 38 歳)

(概要記入欄) 80字以内でご記入下さい。

国民の意見をよく聞き、コンセンサス上程した上で、國の総勘定より開きによる実施主体制度の確立、予算資金の確保が出来たと考える。

(ご意見記入欄)